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ＰＴＡ・あけぼの会 第三回合同役員会 報告 

 

１. 日 時 平成３１年１月２６日（土） １４：５５～１５：４５ 

 

２. 場 所 Ａ棟４階 視聴覚ホール 

 

３. 次第・内容 

 

① 挨 拶 

 

 池田教頭先生より 

校長先生は空手関東大会出席のため欠席 

 ＰＴＡ会長より 

受験シーズン 

インフルエンザ等も流行しているが、物事を前向きに捉え、心は温かく。 

親子でのりきっていきましょう。 

 あけぼの会会長より 

インフルエンザ過去最高患者数を記録。 

新型、A 型、Ｂ型と３回かかることもあるので油断しない。 

手洗い・うがいの徹底。のどの乾燥を防ぎ栄養と休息を十分にとって。 

子供たちが万全の体調で試験当日を迎えられるように。 

 

② 報告等 

 

ア 学校より近況報告 

池田教頭先生より 

・中学生の活躍について（弓道部が山梨県大会に招待され優勝） 

・高２ １１月修学旅行 

・中学適性検査について 

・高校入試 志願状況について 

・高３ 入試状況について 

・高１ 英語ｽﾋﾟｰｷﾝｸﾞﾃｽﾄ実施 

 

イ 各学年より報告及び３学期の行事について 

高３→高２→高１→中学運営委員 
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ウ  各委員会より報告及び３学期の活動について 

総務→進路→文化厚生→広報→執行部 

→中学校 

 １０月下旬 社会に開かれた教育課程に関する研究発表会の実施 

 ２年生 科学館実習 修学旅行（京都、奈良方面） 

 １年生 博物館実習 

 ３年生 海外 FW オーストラリア 

 

エ 高Ｐ連南部支部役員等県外研修会（１０月長野県）報告 

池田教頭先生より報告 

資料参照 

 

オ 市立高校文化交流発表会報告及び来年度の予定 

資料参照 

来年度の予定 

３校での開催となるため展示部門のみ うらわ美術館にて開催 

 

カ その他 

・PTA 会長より 

  委員会の PR チラシの確認 

・あけぼの会会長より 

昨年９月の台風により倒木が２本あり、市の費用により撤去。 

学校敷地内の５本の木が倒木の危険ありと診断される。 

１２月に危険な木を撤去 

（あけぼの会 施設充実費の環境整備費 ６０万円程）  

・事務室長より 

校舎の亀裂から雨水が入り中の鉄筋がさびてコンクリートがはがれ 

落ちる爆裂がみられた。調査したところ、危険か所を含め他に   

１０７か所あり、市に予算をつけてもらった。 

緊急工事を２月９日から１１日までの３日間で行う。 

     ・あけぼの会会長より 

           校舎の老朽化 生徒の安全確保に努める。 

      H３１年度 PTA あけぼの会合同定期総会 ５月１８日（土）開催 

      マリンバ演奏を市高の卒業生に依頼       

      

以 上 


